



EN CONTACTO

@AxelCallis

Suelten la calculadora. En ningún país del mundo extranjeros pueden definir quién será el Presidente y en Chile sí. Serán más de un millón, votando doble, en sus países y en el nuestro. Anomalía absoluta, no es un derecho adquirido, pues anteriores al Golpe nunca votaron para presidente.

@KarolCariola

Tras dos años de investigación sin resultados, el fiscal Cooper cierra el caso Sierra Bella sin cargos. Como siempre lo sostuvo, Irací es inocente. Políticos del Partido Republicano usaron la justicia para obtener beneficios políticos. En este caso todo fue filtrado a la prensa e intoxican a la opinión pública. Ese es el libreto de la extrema derecha. Lo aplicarán también en la presidencial. Hay que estar alertas.

@fidesenador

No solo los del @elfrente_amplio no tienen moral para exigirnos nada en ley de aborto libre: sino que deben aprovechar la ocasión de contarle al país que votan en contra las leyes de mayor seguridad por su "ideologización" desmesurada. Cuando exijan que Larraín de Pro Cultura se vaya preso estarán dan-

do pequeño paso para exigir. O lo están protegiendo?

@jorbritoh

Valoramos con el alma la decisión de Chile de retirar los agregados militares de la misión en Tel Aviv. Ahora, debemos avanzar hacia el embargo militar como lo anunció España. Israel no se detendrá hasta asesinar al último niño palestino.

@evelynmatthei

Los consejeros del CMN sesionan una vez al mes y tienen a medio Chile paralizado. Demoraron 4 años el Hospital del Salvador y ahora 3 el de La Unión. La solución del gobierno... subir de 23 a 30 los consejeros. Paralizar, sin sentido, un hospital es criminal. Se pierden vidas en Chile por inoperancia. Se necesitan 5 consejeros, serios, profesionales y haciendo la pega.

@pepe_auth

A propósito de @Jou_Kaiser que confirmó irá a 1º vuelta sin importar cuánto marque en encuestas. También dijo, a propósito de si apoyaría al opositor que pase a 2º, que la candidatura era "una mercancía", lo que significa que eso tiene precio. Pero si es mercancía mañana, quizás también lo sea hoy.